



Rafael Pérez Estrada

FUNDACIÓN

NOTA DE PRENSA

La Fundación Rafael Pérez Estrada organiza varias actividades durante el mes de mayo con motivo del aniversario de la muerte del artista

Coincidiendo con la Noche en Blanco, la institución cultural ha preparado una intervención artística que será expuesta en la Alameda Principal

15/05/2024.- La Fundación Rafael Pérez Estrada ha programado diversas actividades durante el mes de mayo para mostrar el legado del poeta, dibujante y abogado malagueño con motivo del vigésimo cuarto aniversario de su muerte, que se celebra el próximo 21 de mayo.

Una de las primeras actividades es la participación de la Fundación Rafael Pérez Estrada en la Noche en Blanco con el dispositivo artístico 'Caja mágica: poesía infinita de Rafael Pérez Estrada', que será instalado en la Alameda Principal durante la noche del 18 de mayo.

La pieza artística podrá visitarse hasta el próximo 30 de mayo en la exposición permanente de su legado que se encuentra en la planta baja del Archivo Municipal de Málaga y que está compuesta por manuscritos, dibujos y fotografías de entre los 15.000 documentos que el artista donó a la ciudad.

Asimismo, el próximo sábado 25 de mayo a las 11:30 horas se realizará una visita guiada en el legado de forma gratuita. La actividad cuenta con plazas limitadas por lo que es necesario previa inscripción en Eventbrite a través de este enlace:

<https://www.eventbrite.es/e/entradas-visita-guiada-rafael-perez-estrada-legado-893580572547>

Tel: +34 951 211 905 | Móvil: +34 686 536 795 | hola@fundacionrafaelperezestrada.com

www.fundacionrafaelperezestrada.com

 /fundacionrafaelperezestrada

 @F_PerezEstrada

 @f_perezestrada



Rafael Pérez Estrada

FUNDACIÓN

NOTA DE PRENSA

Por último, y dentro de la programación especial, la Fundación colabora con el ciclo 'Misterioso recital en el Manhattan', que el próximo 23 de mayo, a partir de las 20:00 horas, tendrá lugar en el Bar Manhattan. La actividad consiste en una velada poética dedicada al artista malagueño protagonizada por Sonia Márpez y Rafael Ballesteros.

Rafael Pérez Estrada

Rafael Pérez Estrada (Málaga 1934-2000) fue y seguirá siendo uno de los más originales e imaginativos de su generación. Poeta, novelista, dramaturgo, dibujante y eterno experimentador, fue además un brillante abogado entregado a sus amigos y a su ciudad. Su gran sentido del humor y su ingeniosa manera de concebir el hecho artístico y el mundo en general, unido a su amplia cultura, forjaron una obra apartada de modas, mordaz, miscelánea y rompedora.

Hijo de la también pintora y escritora Mari Pepa Estrada y del médico Manuel Pérez Bryan, Rafael nunca se despegó demasiado de su ciudad natal, apenas unos años en Granada, para estudiar Derecho, y otros pocos en Madrid, donde se inició en el dibujo y la escritura.

De regreso en Málaga, Rafael comenzó su sofisticada carrera literaria en la editorial Guadalhorce, de Ángel Caffarena. Durante toda su vida ya no dejaría de practicar toda clase de géneros, pasando por el aforismo, la poesía hiperbreve, la novela y el teatro. El atributo de la imaginación es enseña de su obra, poética y prosística, que no escatima en una incesante provocación al lector cómplice

La Fundación Rafael Pérez Estrada

La Fundación Rafael Pérez Estrada nace en marzo de 2012 para la custodia, conservación, estudio y difusión de legado artístico y documental que el propio artista donó al Ayuntamiento de Málaga. La

Tel: +34 951 211 905 | Móvil: +34 686 536 795 | hola@fundacionrafaelperezestrada.com

www.fundacionrafaelperezestrada.com



[/fundacionrafaelperezestrada](https://www.facebook.com/fundacionrafaelperezestrada)



[@F_PerezEstrada](https://twitter.com/F_PerezEstrada)



[@f_perezestrada](https://www.instagram.com/f_perezestrada)



Rafael Pérez Estrada

FUNDACIÓN

NOTA DE PRENSA

Fundación también tiene entre sus fines fomentar la investigación literaria universal, en especial la española contemporánea.

Asimismo, la Fundación Rafael Pérez Estrada se propone el fomento de la lectura a través de distintas iniciativas y actividades con el objeto de convertirse en un centro de promoción y difusión de la cultura escrita, con propuestas innovadoras que atiendan los intereses e inquietudes de todos los públicos (infantil, juvenil, adulto, senior) y de todos los niveles (desde el aficionado hasta el especializado).

La sede de la Fundación se encuentra en la segunda planta del Archivo Municipal de Málaga, en el mismo edificio donde se encuentra su legado, en la planta baja, y visitable de manera gratuita.

Tel: +34 951 211 905 | Móvil: +34 686 536 795 | hola@fundacionrafaelperezestrada.com

www.fundacionrafaelperezestrada.com

 /fundacionrafaelperezestrada

 @F_PerezEstrada

 @f_perezestrada